

# PRESSEINFORMATION



vom

30. März 2009

## „Neues aus dem Atelier“

### Ausstellung des künstlerischen Amateurschaffens

Am **Mittwoch, 1. April 2009**, um 15.00 Uhr eröffnet eine neue Ausstellung der Volkshochschule im Mehrgenerationenhaus BBFZ in der Erdmannsdorffstraße 3.

Die Gruppe Malerei und Grafik und der Seniorenzirkel unter der Leitung von Rosel Stein stellen sich mit neuen Arbeitsergebnissen aus der Kursarbeit an der Volkshochschule Dessau-Roßlau vor. Präsentiert werden 67 Exemplare der Malerei, Grafik und Druckgrafik von 29 Kursteilnehmern. Gezeigt werden Stilleben, Blumen, Landschaften u. a. in vielfältigen Techniken.

Die Ausstellung kann bis zum 7. Mai 2009 von Montag bis Donnerstag in der Zeit von 10.00 bis 20.00 Uhr besucht werden.